

Viene con plan de ayuda al país

Con el objeto de proporcionar diferentes tipos de ayuda al país, se encuentra de visita en El Salvador la señora Martha Lewis, de la Asociación Compañeros de América, que tiene su sede en Washington, D.C.

Durante su estancia en territorio cuscateco, la señora Lewis ha entrevistado a campesinos, dirigentes de entidades gremiales y en general a personas que trabajan en lo particular, principalmente en pequeñas empresas de tipo familiar, a quienes prometió enviar diversas clases de ayuda, principalmente en lo

que respecta a capacitación técnica. Dijo que Compañeros de América, que actualmente celebra sus veinte años de fundación, es una entidad que cuenta con recursos que todavía no han sido utilizados y que podrían dejar grandes beneficios a El Salvador en las más diversificadas áreas.

Por ahora, manifestó su viaje lo realiza para investigar a fondo cuáles son las necesidades más ingentes y recomendar ante sus superiores, que sectores son los que urgentemente deben ser atendidos.

—Pasa a la página 27—



CONDUCCION FERETRO. Jefes y oficiales de diferente rango de la Fuerza Armada, conducen el ataúd que contiene los restos del teniente coronel Domingo Monterrosa Barrios, quien pereció en la tragedia aérea del martes anterior en la

población de Joateca, departamento de Morazán. Junto con él perecieron 13 personas más, entre ellos dos mayores, dos caballeros cadetes, un sacerdote católico y su sacristán y otros civiles que trabajaban para el Ejército.

Muerto a tiros ayer director de la P.M.

Acribillado a balazos murió ayer por la mañana el capitán Juan Pablo Rivas, de 64 años de edad, Director de la Policía Municipal de San Salvador, al ser atacado por Marcial de Jesús Merino, ex comandante de dicho cuerpo de seguridad.

sede de la Policía Municipal capitalina, como a eso de las 7:30 de la mañana, específicamente en el despacho del Director, cuando en presencia del comandante Mauricio Abrego, Jorge Alberto Hernández, inspector y director de la seguridad.

El hecho se produjo en la

—Pasa a la página 17—

Miembro de seguridad embajada EU ultimado

El Sr. Raúl Meléndez Aquino de sesenta y dos años, miembro de la Seguridad de la Embajada Americana, fue ultimado de tres balazos ayer al costado norte del Hospital de maternidad.

chos: sobre la Primera Calle Poniente y esquina de la 23a. Avenida Norte, el Sr. Meléndez Aquino, acostumbraba ir a desayunar, alrededor de las siete de la mañana, a un pequeño chalet que funciona en

Según versiones recogidas en el lugar de los he-

—Pasa a la página 27—

Inválido supera su situación y trabaja

"Siempre he tratado de hacer la diligencia por trabajar para poder dar una pequeña ayuda para el hogar, no es posible que siendo el mayor de mis hermanos no dé una pequeña ayuda a mi familia aún a costa de mi invalidez", expresa el Claro Alonso Recinos.

He leído, escuchado y observado en diferentes medios informativos párrafos y anuncios, respecto a los minusválidos, con esa oportunidad que desean darles para que se ganen la vida y se puedan ayudar ellos solos. Lo anterior le

—Pasa a la página 25—



ULTIMADO. Capitán Juan Pablo Rivas, director de la Policía Municipal de San Salvador, muerto ayer de 5 balazos calibre 22, que le disparó el ex comandante del mismo cuerpo, Marcial de Jesús Merino.

Piden reparación vía a San Martín

La reparación de la carretera que de San Martín, conduce a San Salvador, piden los vecinos de la mencionada ciudad, al Ministerio de Obras Públicas.

Según informaron la zona comprendida entre el Boulevard del Ejército, calle hacia Apulo, Zona Franca San Bartolo y colonias circunvecinas, se encuentran en condiciones lamentables. Indicaron que el movimiento de vehículos de transporte colectivo urbano e interdepartamental, lo mismo, dijeron, el

—Pasa a la página 56—

Bautizarán nuevo plantel educativo

El nombre de Sara Palma de Jule, se le dará a la Escuela Rural Mixta de la colonia "Chintuc No. 2", de la jurisdicción de Apopa.

El acto de nominación se efectuará el próximo martes 30 del presente mes, a las nueve de la mañana, en el local de la citada escuela. La dirección, personal docente, alumnos y padres de familia, han hecho circular invitaciones en las que manifiestan que tal ho-

—Pasa a la página 56—

No construirán en el Llano del Espino

No se permitirán más construcciones en el Llano del Espino, declaró el Lic. José Domingo Cáceres Seoane, Presidente del Comité de Desarrollo Turístico (CODETUR), de la ciudad de Ahuachapán, por considerar dicha zona un Patrimonio Nacional.

Según informó, estas me-

didadas han sido tomadas para proteger, restaurar y mejorar el Llano del Espino, que ha sido dañado en gran medida —dijo— por anteriores funcionarios municipales, que dieron permiso para construcciones en una zona estimada

—Pasa a la página 53—

Nuevas rutas de buses piden en Metrocentro

Más de cinco mil empleados en negocios e instituciones ubicadas en Metrocentro, solicitan la apertura de nuevas rutas de buses que pasen por ese lugar.

Refieren que en la actualidad sólo pasan buses de las rutas 29 y 30, pero no dan cumplimiento y tam-

poco pasan cercanas a las paradas de buses de otras rutas para Santa Tecla, Mejicanos, Cuscatancingo, etc, por lo que tienen que caminar largos trechos.

La situación para los que trabajan o compran en ese sector comercial, zona que

—Pasa a la página 27—

Ofrecerán curso sobre comportamiento ciegos

Curso sobre la "Introducción a la Tiflología", ciencia que estudia el comportamiento; la problemática y todo lo involucrado con los ciegos, ofrecerán a partir del 19 de noviembre hasta el 25 de enero de 1985, el Grupo Independiente de Ciegos Progresistas.

Así lo informaron ayer

los promotores del evento señores no videntes Andrés Antonio Alas y Juan Antonio Guardado, quienes explicaron que la inscripción para la participación en el aludido curso estará abierta a partir del 29 del presente mes hasta el 19 de noviembre, día de la inau-

—Pasa a la página 25—

Acción ministerial en próxima Feria

Amplia y destacada participación tendrán los Ministerios, Instituciones Autónomas y otros organismos del Estado en la XI Feria Internacional de El Salvador a celebrarse del 3 al 20 de noviembre próximo.

EXPOGOES '84 ha sido nominada este año "Arq. Edgar Soundy", en reconocimiento a la los méritos profesionales de este salvadoreño, así como a la amplia colaboración y coordinación prestada a todas las exposiciones gubernamentales en las distintas Ferias Internacionales, desde la primera que se realizó en

1965, hasta la que se abrirá al público el próximo viernes 3 de noviembre.

Como en las anteriores Ferias, EXPOGOES '84 expondrá al público visitante, tanto nacional como extranjero, los proyectos y programas realizados por el Gobierno y los a iniciarse en el futuro.

Ya es del conocimiento público que la exposición del Gobierno está ubicada en el Mezzanini del Pabellón Centroamericano No. 1.

En la XI Feria Internacional participarán con "Stand" los Ministerios e Insti-

—Pasa a la página 9—



ASESINADO. El Sr. Raúl Meléndez Aquino de sesenta y dos años de edad, empleado de seguridad de la Embajada Americana, fue asesinado a tiros ayer como a las siete de la mañana frente al Hospital de Maternidad.



PREMIO ASINQUI. La Presidencia y empleados de CORSAIN, homenajearon al Ing. Luis María Solórzano, Gerente de Operaciones de la Corporación, por haber ganado el premio ASINQUI 1984.

Durante la ceremonia de la entrega de la Bandaja de Plata, de izquierda a derecha, Roberto Mendoza Sol, Dr. Jorge Alberto Hernández Gutiérrez, Presidente de CORSAIN; Ena Cárcamo v. de Recinos, Ing. Solórzano y Ramón Arce.